NO. 24

纸風船



完成!! 紙風船 打ち上げが楽しみです

12月から制作を開始した紙風船。2月4日(月)保存会の方々のご指導をいただき、組み立てを行いました。ついに完成です。







いきました。それでも、角の部分の補強や、口輪をつける時などは、なかなか難しいようです。保存会の方々から、コツを教えていただいたり、直していただいたりしながら、3基とも立派に仕上がりました。



この日はABSの取材も入り、大きなカメラで制作の様子を撮るカメラマンに、ちょっぴり恥ずかしがりながらも、テキパキと仕事を進める子どもたちでした。

完成した風船の前で、全校児童の写真撮影。当日の打ち上げが楽しみです。保護者、ご家族の皆様 も、子どもたちの力作をご覧になり、打ち上げを見守っていただければありがたいです。

学校評議員会を開催しました

桧木内小学校を見守ってくださる地域の方々の代表として、 学校評議員のみなさんに学校の様子を見ていただきました。子 どもたちが真剣に授業に向かう様子や、元気に発表する姿を褒 めていただきました。



楽しかった 『スキー学習』『スキー教室』









1月23日から2月1日まで、田沢湖スキー場で、スキーの学習をしました。低学年・高学年に分かれ、計4回の実施でした。たくさんのお家の方々からご協力いただき、けがなく安全に滑ることができたことに感謝しております。また、子どもたちは技術的なこともたくさん教えていただいたようで、「去年よりうまくなったよ」「自由に曲がれるようになったよ」と喜んでいました。お昼のカレーもぱくぱく。「楽しかった~」と大満足の一日でした。ご指導くださった皆様、



協力者として低学年児童のお世話をしてくださった皆様、ありがとうございました。

いいこといっぱい 内陸線

内陸線について学習していた 4 ・5年生。学習のまとめとして、 内陸線 P R パンフレットを作りま した。 2 月 1 日 (金) は、そのパ ンフレットを松葉駅と上桧木内駅 に設置。窓拭き、雪かき、掃除、 飾り付け、膝掛けのプレゼントな どをしてきました。『西木の冬祭





り』もあり、観光客も増える時季。内陸線を利用する方々が喜んでくれることでしょう。